

Infostand und Lesung: Hospizverein stellt sich vor

Ehrenamtliche werben für ihre Arbeit – und suchen Unterstützer

LANGENHAGEN. Mit zwei Veranstaltungen beteiligt sich der Hospizverein an der zweiten Hospizwoche, die ehren- und hauptamtliche Akteure vom 9. bis 17. Oktober in Stadt und Region Hannover organisieren. Zunächst stellt sich der Verein am Sonnabend, 11. Oktober, von 10 bis 13 Uhr auf dem

Wochenmarkt Langenhagen vor. Dabei geht es ebenso um die Begleitung von Sterbenden wie um die Ausbildung von Ehrenamtlichen und den geplanten Umzug in größere Räume. Am Montag, 13. Oktober, lädt der Hospizverein zu einer multimedialen Lesung mit dem Autor dada peng alias

Mirko Klos ein. Er kündigt einen Abend vom Leben und Sterben an – etliche Langenhagener kennen ihn bereits von einer Lesung im vergangenen Jahr. Für die musikalische Begleitung sorgt Moritz Maier (Gitarre). Die Veranstaltung beginnt um 19 Uhr im daunstärs, Konrad-Adenauer-Straße 15. bis

HAZ - Nordhannoversche Ausgabe vom 26.09.2014